



Lettre de nouvelles Janvier 2024

AU SOMMAIRE

Edito

Actualités

Témoignages





Edito

Par Aurélie
Richard

Alors que nous entamons cette nouvelle année, emplis de gratitude pour les bénédictions passées et remplis d'espoir pour les défis à venir, c'est avec joie que je me remémore les bénédictions vécues au CDJ durant l'année 2023. Le centre a été au bénéfice de la générosité et du service de tellement de personnes. C'est une véritable bénédiction que nous avons reçue. En cette période de réflexion et de renouveau, j'ai voulu partager avec vous une pensée sur la magnifique leçon de service incarnée par Jésus-Christ. Jésus lui-même nous a enseigné la valeur et la beauté du service. Dans l'Évangile selon Marc (10:45), je trouve ces paroles inspirantes : "Car le Fils de l'homme est venu, non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour beaucoup." Ce verset incarne l'esprit même de ce qu'est le service et auquel nous aspirons dans nos actions quotidiennes. Puissions-nous, cette année, nous rappeler que nous sommes appelés à être des serviteurs de Jésus, et de chercher à servir les autres avec humilité, amour et compassion. Le bénévolat continue de constituer le cœur battant de notre centre. Vos actions, petites ou grandes, contribuent à créer un espace accueillant où chacun se sent aimé, accepté et soutenu. Vos efforts ne passent pas inaperçus, et nous vous remercions du fond du cœur pour votre contribution précieuse. En cette nouvelle année, je nous encourage à continuer à suivre l'exemple de Jésus, qu'il soit notre guide, notre inspiration et notre modèle alors que nous poursuivons notre mission de servir notre communauté et de répandre son amour autour de nous. Poursuivons nos efforts pour être des acteurs de changement et des témoins de l'amour inconditionnel de Dieu pour tous.

Bénévole au CDJ : une main pour donner, une main pour recevoir...

Le statut de bénévole sous-tend de mettre un temps à part, dans une association (au sens large), pour servir de façon désintéressée. Cette caractéristique est le fondement légal du bénévolat au Centre Des Jeunes.

Au-delà de l'aspect contractuel liant la personne et la structure qui l'accueille, c'est avant tout un accord qui est signé entre le bénévole et son Seigneur.

Remettre une partie de la dîme de son temps pour mener des actions bienveillantes en direction d'autrui et au service de Dieu, telle est la mission de celles et ceux qui s'investissent au CDJ. Un engagement au travers duquel chacun expérimentera que le plaisir de donner apporte la joie de recevoir. Cet engagement, aux côtés des administrateurs et des équipiers, apporte une magnifique pierre à l'édifice et nous ne pourrions pas fonctionner sans l'implication de toutes ces personnes qui sont des instruments entre les mains de Dieu.

Quel que soit votre âge et vos capacités, vous êtes les bienvenus pour nous rejoindre. Nous avons besoin de vous, merci pour votre disponibilité.



Bénévolat ?

Quand on parle de bénévolat, on pense souvent à rendre service concrètement. En venant aider au Centre, il y a plein d'occasions pratiques pour le faire.

Cependant, au CDJ, nous voyons le bénévolat aussi comme une opportunité de passer un temps spécial avec Dieu. Pendant leur séjour, les bénévoles ont l'occasion de partager, prier, étudier la Bible, et bénéficier d'un accompagnement spirituel personnel.

Le CDJ dépend grandement du bénévolat pour fonctionner efficacement et accueillir les visiteurs. Mais c'est aussi un endroit où l'on peut se ressourcer et avoir des moments significatifs avec Dieu.

Nous souhaitons que nos visiteurs, mais aussi tous ceux qui se joignent à nous pour animer ou aider logistiquement, trouvent cette expérience enrichissante, que ce soit en été ou tout au long de l'année. Les besoins sont importants et en toutes saisons !

David R

PS : Retrouvez tous nos besoins sur notre site dans l'onglet « Servir au CDJ »



Hey, I'm Anna!

I am from Raleigh, North Carolina in America. I enjoy traveling and exploring new places, as well as anything outdoors such as rock climbing or running.

I am so excited to be here and to serve, and to see what God is going to do this year here in 2024. I love the CDJ, and the people here! If you see me don't hesitate to say "Bonjour" as I would love to practice my french:)

Bienvenue à Anna, nouvelle équipière à nos côtés jusqu'en juin 2024 !

Véçu de bénévole lors de différents travaux au CDJ ou comment Dieu pourvoit !

Quelques anecdotes où j'ai pu vraiment pu voir la main de notre Dieu...

Début des années 2000, un jour je travaillais seul à l'aménagement des chambres de l'étage et je devais démonter une plaque de placis rampant pour y passer une gaine oubliée... Comment le faire seul, sans l'abimer, sans se faire mal ??? Théo Ropp est arrivé à ce moment-là, tel un ange (!), avec juste assez de temps disponible pour faire la manœuvre avec moi ! D'autres bénévoles sont aussi venus au bon moment comme Marcel L'Hostis qui, avec ses qualifications en plomberie, a pu installer les WC suspendus... Et les chambres ont pu accueillir les bénévoles dès cet été là et Dieu m'a donné la force de pouvoir enchaîner avec la direction du camp préado.

En 2010, rénovation des chalets (agrandissement toits, changement couverture, terrasses...). Gros chantier en juin, devant se terminer avant les camps de juillet... Curieuse-

ment ;) cette année-là je n'ai pas été de correction de Bac, donc du temps pour le CDJ ! Un peu seuls au début du chantier (avec Marc Le-maitre), nous avons vu petit à petit d'autres personnes se joindre à nous, comme par miracle (!), avec les compétences adéquates pour que le travail soit bien fait ! Et les chalets étaient prêts pour la première session... Encore une nouvelle fois la main du Seigneur ! En 2018, aménagement du local vélo dans la partie arrière du hangar. Gros et difficile travail de préparation de la structure métallique (ponçage, décapage, antirouille...) : j'ai eu l'aide d'un discret Antoine Delmond (avec masque, casque, lunettes perché sur une échelle pour manier la meuleuse ou la chignole avec brosse tournante !) Et ce local vélo a pu voir le jour, avec l'aide du Seigneur et d'autres personnes discrètes comme Cathy ou aussi Pascal Soulier et Jean-Luc Piveteau présents lors d'une semaine de travaux - à la météo superbe - lorsqu'il a fallu remplacer toutes les tôles de couverture. Les vélos sont bien à l'abri ! En 2021, camp travaux en février. Je comptais aider durant 2 jours... On



pense à moi pour adapter/installer une porte de garage pour le hangar. Me voilà avec mon mètre, mon échelle pour trouver les points d'ancrage en hauteur, ma planche à dessin, pour définir la structure... La nomenclature des pièces nécessaires étant finie, on procède à l'achat des matériaux. François Caron a été une aide précieuse pour redresser le rail de guidage et aider à prendre les bonnes décisions. De jour en jour, j'ai fini par amener presque tous mes outils au Centre. En repartant le samedi, mon monospace était plein ! Le « nouvel » hangar construit au début des années 90 est enfin fermé et j'ai passé une très bonne semaine avec mes frères et sœurs !!! Se rendre disponible pour être bénévole au CDJ, quel encouragement pour ma vie !

Suite du témoignage de David Broux

Cf LN avril 2023



Week-end Jeunes

J'ai passé un super week-end Jeunes au CDJ ! J'ai pu rencontrer des jeunes chrétiens de plusieurs régions, ai créé de belles amitiés tout en étant nourrie par des temps spi hyper enrichissants. Les temps de louange, de discussion, de jeux avec des animateurs incroyables ont été une bénédiction !

Je repense en particulier à l'atelier sur la vie sentimentale qui m'a permis de re-reposer un cadre Biblique sur ma compréhension du sujet et de redécouvrir le magnifique plan de Dieu pour le couple. C'était un weekend fort, saturé de Jésus. Ça m'a boosté à 200 % et m'a permis de repartir avec « le feu pour Jésus ». Merci à toute l'équipe.

Elise Boukorras

Séjour Nouvel an

Arrivée au CDJ le 29 décembre 2023, orientée par une sœur de mon église et connaissant des enfants et adolescents fréquentant régulièrement le Centre, notre a priori était déjà très positif. Le goûter de bienvenue à l'arrivée des campeurs (beignets chauds) a immédiatement confirmé cet a priori.

Immergée dans l'amour fraternel, accueillie et intégrée, je me suis immédiatement sentie aimée. Les temps de ressourcement spirituel nous encourageant à agir selon notre foi et marcher dans les plans de Dieu pour nos vies, les balades l'après-midi dans cette magnifique région, les partages de nos témoignages, les jeux, les chants, ... que de magnifiques souvenirs. Et que dire de la fameuse soirée du 31/12 « sur notre 31 » et de l'excellente nourriture de notre cuisinier. J'ai déjà visité plusieurs centres de vacances et je n'ai jamais été aussi vite et chaleureusement intégrée : j'étais comme à la maison. Maintenant, je suis une fervente ambassadrice du CDJ dans la librairie dont je m'occupe. Merci à toute l'équipe pour ce super séjour et pour les personnes que vous êtes.

Chantal B

Music'art

Après 21 Music'Arts (un peu moins pour Isa), c'est avec beaucoup d'émotion que je laisse la place à la succession, non sans regrets. Je retiens de cette magnifique expérience et des nombreuses aventures vécues, la joie d'avoir côtoyé pendant 2 décennies, beaucoup de jeunes juste incroyables, passionnants, doués, motivés et ayant un cœur pour Dieu.

Sans compter des équipes (animateurs, permanents et bénévoles) avec qui mener les projets dans la complémentarité aura été un vrai plaisir.

On était sur le même bateau, on a mis les voiles ensemble, sans jamais couler malgré les tempêtes, notre Dieu invisible mais bien présent étant à la barre !

De beaux spectacles, des expériences humaines et spirituelles à chaque nouvelle échéance. Pour la suite, je veux bien jouer à la petite souris et vous suivre discrètement pour voir dans quelle direction le Vent (avec un grand V) va vous pousser.

Avec reconnaissance pour cette grande et belle partie de ma carrière à Saint-Lu !

Denis de Den-Isa (avec Isa)



La Frégate

Pas encore sortie du sol, La Frégate nous fait déjà vivre de grandes émotions. Quel privilège de pouvoir vivre les inquiétudes, les déceptions, les joies et succès avec cette assurance que « Notre Père est dans les Cieux » et qu'il règne (Matt 6:9-10).

Au chapitre des inquiétudes, nous avons eu la déception, fin octobre 2023, de recevoir un refus du permis de construire déposé plusieurs mois auparavant. L'une des raisons concernait l'accessibilité du bâtiment aux personnes à mobilité réduite. La commission travaux s'est donc remise courageusement au travail, et un nouveau permis de construire (contenant plus de 30 pages ...) a été déposé en novembre 2023 : nous prions que l'accueil lui soit favorable. Si d'autres pièces complémentaires ne nous sont pas demandées, nous saurons cela d'ici fin mai/début juin 2024, et le planning prévu pourra être tenu. Au chapitre des joies, le Seigneur a grandement su vous utiliser pour nous encourager. En effet, plus de 55% du montant espéré dans notre plan de financement ont été collectés (85000€ sur les 150000 escomptés d'ici juin 2024). Merci pour votre générosité si précieuse. D'autre part, à défaut du permis de construire, nous avons obtenu le permis de démolir ;)

Notre Seigneur est le Maître d'Oeuvre de ce projet : nous lui remettons le financement, les décisions administratives, les agendas, ... confiants dans la souveraineté de Dieu qui bénit le CDJ depuis bientôt 60 ans. Nous comptons sur vos prières, votre communication et participation à ce beau projet.

Finances

« Inflation galopante », « hausse des coûts de l'énergie », « coût des matières premières » : voici quelques expressions qui ont traversé l'année 2023. Nous les avons chacune vécues à titre personnel, et le CDJ n'y a pas échappé. Alors que s'envolaient les prix de l'alimentation, de l'électricité et du gaz, au coeur des préoccupations du CA s'est toujours retrouvé l'Évangile et son annonce. Comment concilier cette impérieuse nécessité et une sage intendance de ce bien qu'est le CDJ ? Nous avons donc demandé la sagesse à Celui qui la donne simplement et sans reproche (Jacques 1:5).

C'est ainsi que nous avons décidé d'augmenter les tarifs des séjours 2024 de manière raisonnable. Cette augmentation est modérée et accompagnée de plusieurs mesures pour que nos séjours restent accessibles à tous : mise en place d'une tarification dépendant du quotient familial, octroi de bourses sur demandes, prise en compte de situations particulières, ...

En pratiquant cette modération, nous ne reportons pas intégralement ces hausses de matières premières sur les participants à nos séjours. Aussi, nous désirons vous sensibiliser à cette réalité et vous demander de bien vouloir la communiquer notamment à vos églises locales qui peuvent nous aider par des dons, l'envoi de bénévoles, et bien entendu la prière.

Notamment grâce aux efforts de l'équipe du CDJ (que nous remercions), aux vôtres et à un très bon taux de participation à nos séjours, et même si les dons (hors Frégate) ne sont pas à la hauteur du budget prévisionnel, notre exercice comptable 2023 devrait être équilibré.

Nous restons donc prudents mais aussi enthousiastes car chaque euro dépensé l'est pour offrir un cadre favorisant l'accueil de l'Évangile ou la croissance spirituelle des frères et sœurs. Merci pour votre soutien.



www.cdj5lu.com

Centre des Jeunes
250 rue du Pont
35800 St-Lunaire

Tél: 02 99 46 33 94
Mél: cdj@cdj5lu.com

Si vous ne désirez plus recevoir notre lettre de nouvelles, écrivez-nous à l'adresse cdj@cdj5lu.com pour nous le notifier.

